

308-931 LE550/46

Sr. D. Manuel García Pérez

Excmo. Diputación Provincial de Jaén.

Mi distinguido amigo: Con el fin de ganar tiempo y facilitar el trabajo, adopté la resolución de encargar a personas competentes un Proyecto de Estatuto del cual envío copia a sus compañeros de Ponencia y a Vd. con el ruego de que, si estiman que dicho trabajo llena el objeto de ser una base de discusión, tenga la bondad de darme a la mayor brevedad con el fin de convocar cuanto antes la Asamblea magna Regional de la cual salga el trabajo definitivo.

En las respuestas al cuestionario, que vamos recibiendo, predomina el criterio de recabar una amplia descentralización económica y administrativa, y como verá, ese es el fondo del Proyecto de Estatuto.

Como conviene dar publicidad al mismo para rodearlo del necesario ambiente público, sólo espero la aprobación de Vds. para distribuir ejemplares a la prensa y a aquellas entidades y personalidades que hayan de colaborar en las deliberaciones de la Asamblea.

Confía en sus prontas noticias su affmo. amigo y s.s.

g. e. s. m.